

つうしん コムハウス&ねくすと通信

2021年 1月 22日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1085

20日の大寒の日は昨年よりも気温が低く-7°Cと、ものすごく寒い一日となりましたね。そして今年の節分は、二十四節氣により立春の前日になり 2月 2日になります。今まででは当たり前のように2月3日に豆まきをしていましたが、節分の日が2日になるのは、なんと 124 年ぶりであり 3 日ではなくなる事が 37 年ぶりだそうです。また、2月4日になる事もあるそうです。今年は特別な一年になりそうですね。

節分の豆まきでコロナ鬼が入ってこないようにしましょう！

鬼~~凶~~は外（コロナ）！！ 福~~吉~~は内（今までの日常が戻りますように）！！ （日向）

こもれび班

新型コロナウイルス対策で
コムハウスの利用自粛要請を
うけて皆で集まることができなく
なり、がらんとした部屋は
奥々しく寂しいです。

20日は二十四節氣べうちの大寒で、話題になりました。
いちばん寒いそうです。
早く終息して、いつもへ生活に
もどりたいですね。
みんなに早く逢いたいです！

すまいる班

リーダーとしてすまいる班の仲間
代表を務めて頂いた田緑さんが
逝去されました。

我慢強く、お仕事への情熱が印象的でした。仲間、職員への気付
いをされた田緑さん本当にあり
がとうございました。そしてお仕事
お疲れさまでした。
心からご冥福をお祈りいたします。

すまいる班は悲しきを
乗り越えていきます。



ねくすと

先週に引き続き、今週も自粛期間で
静かな日が続きどこか寂しいねくすとでした。

早く自粛期間が終わり、なかまの元気な姿が
見たいです。コロナ収束を願うばかりですね。